## Präsentation Brunner Fabian

Am Mittwoch, den 5. März 2025, am Abend im Wurzerhaus, hatten wir das Vergnügen, einen faszinierenden Vortrag von unserem Klienten Fabian Brunner zu erleben. Der Vortrag, den Fabian in Eigenregie vorbereitet hatte, war nicht nur informativ, sondern auch äußerst unterhaltsam. Mit viel Enthusiasmus und einer ansteckenden guten Laune führte er uns durch die Welt der Vulkane.

Fabian erklärte auf beeindruckende Weise die Entstehung von Vulkanen, ihre unterschiedlichen Arten und die Auswirkungen ihrer Ausbrüche auf die Umwelt und die Gesellschaft. Dabei lies er es sich nicht nehmen, anschauliche Beispiele und spannende Geschichten einzubauen, die die Theorie lebendig machten. Wir erfuhren viel über die geologischen Prozesse, die im Inneren der Erde ablaufen, und wie Vulkanismus in der Geschichte der Erde eine zentrale Rolle gespielt hat.

Der Vortrag war ein voller Erfolg und sorgte für viele Aha-Momente. Es war nicht nur eine lehrreiche, sondern auch eine ausgesprochen unterhaltsame Veranstaltung. Fabian meisterte seine Aufgabe mit Bravour und vermittelte sein Wissen auf eine Art und Weise, die uns alle fesselte. Ein rundum gelungener Abend, der allen Anwesenden noch lange in Erinnerung bleiben wird.



## Josefi-Markt

Ende März ging es für ein paar unserer BewohnerInnen auf den jährlichen Josefimarkt, dort wurde herumspaziert und die ausgestellten Stände begutachtet :)

Es war wie jedes Jahr eine Freude für unsere BewohnerInnen.



## Frühlingszauber AVS

Am 04.04.2025 fand der "Frühlingszauber - Musikalischer Abend" im Kultursaal in Kraig statt.

Um 16 Uhr fuhren wir mit 8 BewohnerInnen zu der Benefiz - Veranstaltung. Dort sang ein Chor und ein italienischer Live-Sänger. Außerdem legte ein DJ auf.Jede/r BewohnerInbekam ein Getränk und eine Gratis Brezel. Wir tanzten zur Musik und tauschten Gespräche untereinander aus.

Weiters war dort ein kleiner Osterbazar aufzufinden und jede/r durfte sich ein Ton-Herz mit nach Hause nehmen. :)





## Ostermarkt Klagenfurt

Am Samstag den 05.04.2025 sind wir nach Klagenfurt, zum Ostermarkt am neuen Platz gefahren.

Wir spazierten gemeinsam durch den Markt und bewunderten die Ausgestellten Osterbastelei. Ein paar unserer BewohnerInnen kauften schon Ostergeschenke für Ihre Liebsten oder sich selber ein. Zwischen Osterhasen, Schmuck, Süßigkeiten und vieles mehr, gab genug Auswahl für jede/n..:)





